
ACTA NÚMERO 22 

Rosario, 10 de marzo de 2014 

Asistentes: 

- Altuzarra, César 

- Ascierto, Roxana del Carmen 

- Blesio, Germán Gabriel 

- Molinari, Oscar 

- Taglioni, Romina Laura 

- Vignaduzzo, Bibiana 

Preside la reunión la Directora Lic. Liliana Lagreca 

La Directora informó que: 

 Se aprobó la resolución para que los aplazos en el primer cuatrimestre no impliquen 

automáticamente desaprobar la materia. 

 Carlos Sandrini es el nuevo gasista. Planea una prueba de hermeticidad en mayo para 

poder tener gas en junio/julio. 

 Los concursos de titularización cerrados ya están listos para empezar el 31 de Marzo. 

 La distribución de los alumnos en las especialidades no presentó problemas. En 

informática se consensuó con el departamento de Informática que haya 38 alumnos 

(excediendo los límites actuales). 

 Ambos alumnos involucrados en el episodio de fines de 2012 se cambiaron de escuela. 

El Prof. Molinari plantea el tema de la currícula de “Prácticas profesionalizantes”. Explica que a 

los alumnos les faltan materias técnicas para realizar prácticas (solo han cursado 2 materias 

técnicas). Comenta que están trabajando los contenidos en forma horizontal con las otras 

materias para aprovechar el espacio. La Directora informa que existe la comisión de plan de 

estudio y que cualquier propuesta de modificación se podría tratar en ese ámbito. 

Sobre la eliminación de los informes de dificultades a mitad de cuatrimestre (propuesta 

presentada por la Prof.  Ascierto en reuniones anteriores) se decide consultar con los docentes 

de los diferentes departamentos y tratar el asunto en la próxima reunión. 

Sobre la pregunta realizada por la Prof. Ascierto sobre los efectos pedagógicos del cursado de 

Inglés optativo como única materia de los días viernes, la directora informa que el 

departamento de Electro está realizando, en forma experimental, dictado de clases de lunes a 

jueves y el viernes libre. Es por este motivo que inglés (optativo) de cuarto año queda como 

única materia de los viernes. Se menciona la posibilidad de, en futuras reuniones, discutir 

sobre los horarios de los alumnos. 

Queda pendiente de discutir en próximas reuniones la comunicación dentro de la institución y 

sobre la posibilidad de la informatización de sistemas de gestión. Además los consejeros 

alumnos expresaron su preocupación por la disposición de los horarios de cursado. 



El Prof. Germán Blesio expone su preocupación de que en el año 2015 no haya aulas para 

todos los curso como consecuencia de que va a estar cursando sexto año y que actualmente 

hay horarios en los cuales no hay aulas disponibles. Frente a esto, la directora menciona que 

no va a haber problema. Además se tiene planeado habilitar un aula en el 3º piso (donde 

actualmente se encuentra la planta piloto) y arreglar el techo del laboratorio de Galileo para 

poder volverlo a usar. 

El Prof. Quevedo manifiesta los problemas eléctricos en aulas 3-2 y 3-4. Frente a la pregunta 

sobre INET, la Directora manifiesta que se aprobaron muchos proyectos. 

El Prof. Molinari propone discutir sobre la utilidad de las PIC en el Ciclo Superior y queda 

pendiente juntar opiniones para tratar en una reunión futura. La directora recuerda que 

actualmente las PIC tienen dos objetivos: generar una nota más y evaluar el proceso de 

enseñanza-aprendizaje en diferentes cursos. 


